PEREGRINACIÓN DE LA PARROQUIA A TIERRA SANTA

La parroquia ofrece una peregrinación a Tierra Santa. Las fechas son del 18 al 25 de febrero. El viaje seguirá los pasos de Jesús desde la infancia (el viaje comienza en Belén) hasta su muerte y resurrección en lerusalén.



Tendremos la oportunidad de visitar: el lago de Genesaret, el Mar Muerto, el río Jordán, Qumram, la ciudad de Acre... Celebraremos la Eucaristía en Nazaret, Monte Tabor, Belén, Cenáculo...

Solo hay 42 plazas disponibles. Puedes inscribirte en la secretaría de la parroquia de lunes a jueves de 5 a 7.

PASTORAL DE LA SALUD

Se ha constituido en la parroquia un equipo de agentes de pastoral de la salud cuya misión, encomendada por la comunidad parroquial, es la de visitar a los enfermos y cuando sea necesario llevarles la comunión.



El equipo ha recibido una primera sesión de formación y continuará formándose

para esta tarea a lo largo del curso, participando en unas charlas organizadas desde el Arciprestazgo.

Como comunidad parroquial nos comprometemos a **orar por los enfermos de nuestro barrio**, por todas estas personas que durante años han estado celebrando la fe con nosotros en la Basílica pero ahora no pueden estar presentes debido a a su enfermedad.

Personas enfermas de la parroquia

Si conoces alguna **persona mayor o enferma** que necesita y que quiere recibir visitas para acompañarla en su enfermedad y para recibir la comunión, comunícalo en el despacho parroquial, al párroco o alguno de sus vicarios.



CAMIN

Z

COMUNIDAD

Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



XXXIII DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO

17de noviembre de 2019

Haced propósito de no preparar vuestra defensa: porque yo os daré palabras y sabiduría a las que no podrá hacer frente ni contradecir ningún adversario vuestro... ... ni un cabello de vuestra cabeza perecerá: con vuestra perseverancia salvaréis vuestras almas.

Salmo responsorial:

El Señor llega para regir la tierra con justicia

Parroquia de Nuestra Señora de Atocha C/ Julián Gayarre 1

www.parroquiadeatocha.es



CON VUESTRA PERSEVERANCIA SALVARÉIS VUESTRAS ALMAS

Comentario al Evangelio San Lucas 21, 5-19

Sabemos que vivir el presente, siendo seguidores de Jesús, no es fácil; no lo fue para Jesús, por eso dijo: "todo será destruido", y no lo es para nosotros que estamos anclados en una religión con muchos siglos de historia, pero en muchos aspectos caduca y que no genera la vida que Dios quiere introducir en el mundo, pero el propio Jesús nos dice que tenemos que perseverar porque "con nuestra perseverancia salvaréis vuestras almas".

¿Qué es lo que podemos hacer para perseverar?:

Primero: **no desviarnos del Evangelio**: eso significa buscar siempre el reino de Dios y su justicia y no nuestro propio beneficio

Buscar siempre el bien de todos y no sólo el nuestro.

Dar sentido a nuestra oración no con palabras vacías que no dicen nada, sino llenarlas de contenido con nuestro ejemplo, como lo hizo Jesús, que siempre predicó con el ejemplo.

No ser tan reacios a **aceptar los cambios**, escuchando los gritos de la gente que sufre, estando abiertos ante lo nuevo que pueda venir y no tan reticentes y a la defensiva.

No exigiendo a los demás lo que no estamos dispuestos a dar nosotros.

Asumir que el seguimiento de Jesús no es un camino fácil, de éxitos y glorias, sino que será un largo trayecto de dificultades y luchas.

Asumir cada uno nuestras responsabilidades: a nadie se nos pide más de lo que podemos dar pero es importante no delegar en los otros la tarea que nos corresponde a cada uno.

Jesús nos diría hoy en día: dejémonos de lamentos, nostalgias, desalientos o resignaciones y empecemos a dar testimonio: "tenemos que dar testimonio", porque "con vuestra perseverancia salvareis vuestras almas".

Fr. Luis Martín Figuero O.P www.dominicos.org/predicacion

LA ESPERANZA DE LOS POBRES NUNCA SE FRUSTRARÁ

III Jornada Mundial de los Pobres (17 de noviembre 2019)

Queridos hermanos y hermanas: Os exhorto a descubrir en cada pobre que encontráis lo que él realmente necesita; a no deteneros ante la primera necesidad material, sino a ir más allá para descubrir la bondad escondida en sus corazones, prestando atención a su cultura y a sus maneras de expresarse, y así poder entablar un verdadero diálogo fraterno. Dejemos de lado las divisiones que provienen de visiones ideológicas o políticas, fijemos la mirada en lo esencial, que no requiere muchas palabras sino una mirada de amor y una mano tendida. No olvidéis nunca que «la peor discriminación que sufren los pobres es la falta de atención espiritual».

Antes que nada, los pobres tienen **necesidad de Di**os, de su amor hecho visible gracias a personas santas que viven junto a ellos, las que en la sencillez de su vida expresan y ponen de manifiesto la fuerza del amor cristiano. **Dios se vale de muchos caminos y de instrumentos infinitos para llegar al corazón de las personas**. Por supuesto, los pobres se acercan a nosotros también porque les distribuimos comida, pero lo que realmente necesitan va más allá del plato caliente o del bocadillo que les ofrecemos. Los pobres necesitan nuestras manos para reincorporarse, nuestros corazones para sentir de nuevo el calor del afecto, nuestra presencia para superar la soledad. Sencillamente, ellos necesitan amor.

A veces se requiere poco para devolver la esperanza: basta con detenerse, sonreír, escuchar. Por un día dejemos de lado las estadísticas; los pobres no son números a los que se pueda recurrir para alardear con obras y proyectos. Los pobres son personas a las que hay que ir a encontrar: son jóvenes y ancianos solos a los que se puede invitar a entrar en casa para compartir una comida; hombres, mujeres y niños que esperan una palabra amistosa. Los pobres nos salvan porque nos permiten encontrar el rostro de Jesucristo.

Fragmento de Mensaje del Papa Francisco en la Jornada Mundial de los Pobres